

Resolution
der Teilnehmer der 2. Deutsch-Ukrainischen Städtepartnerschaft
vom 06. - 09. Oktober 2011 in Leipzig

Die Teilnehmer der II. Deutsch-Ukrainischen Städtepartnerschaftskonferenz begrüßen den Verhandlungsprozess und erwarten den baldigen Abschluss des Assoziierungsabkommens zwischen der Europäischen Union und der Ukraine.

Unserer Meinung nach sind weitere Schritte für eine klare EU-Perspektive der Ukraine unbedingt und dringend erforderlich.

Nach Artikel I -1, Abs. 2, des Europäischen Verfassungsvertrages heißt es: „Die Union steht allen europäischen Staaten offen, die ihre Werte achten und sich verpflichten, sie gemeinsam zu fördern“.

Wir wollen den Prozess der Reformen in der Ukraine als Voraussetzung für die Zustimmung aller EU-Mitgliedstaaten für die Aufnahme der Ukraine in die EU mit all unseren Kräften unterstützen. Die Ukraine ist in jeder Hinsicht ein „Europäisches Land“.

Die europäische Perspektive der Ukraine und die volle Mitgliedschaft in der EU ist strategisches Ziel der Ukraine und wird von zwei Dritteln der Bevölkerung unterstützt.

Die Bedingungen der assoziativen Mitgliedschaft schließen den Wegfall des Visaregimes für Bürger der Ukraine in Europa ein.